

Randonnée du Dimanche 12 Janvier



Malgré le froid glacial de ce matin d'hiver, notre motivation est restée intacte. Si nos féminines étaient excusées pour cause de rhume et de températures négatives, nous étions tout de même six courageux au départ de cette belle randonnée.

Le point de départ était fixé à l'église d'Épreville, pour un parcours exclusivement routier, les chemins étant impraticables suite aux pluies abondantes de ces derniers jours. Nous avons entamé

notre promenade dominicale par la route de Mentheville en direction de Bretteville, en empruntant la route du Neufbourg. Remy et Alain, en pleine forme en ce début d'année, ont mené la cadence avec enthousiasme.

Nous avons poursuivi par la route de Crique, puis celle du Château en direction d'Auberville-la-Renault. Sur notre chemin, devant le château d'Auberville-la-Renault, nous avons croisé un collègue de Colleville venu tester ses nouvelles roues.



Toutefois, le temps nous a rappelés à l'ordre : la campagne gelée n'invitait pas à de longues pauses. Nous avons donc repris notre périple par la route des Ifs, remontant vers le nord pour rejoindre Épreville.



La boucle s'est terminée via la route d'Auberville-la-Renault, où un chaleureux café offert par notre ami Jeannot au bistrot de l'église a conclu notre matinée sur une note conviviale. En tout, nous avons parcouru 12,32 km en 2h38.



En espérant des températures plus clémentes, nous vous donnons rendez-vous dimanche prochain à Saint-Léonard, à 9h00 sur le parking du Lidl, pour une nouvelle randonnée organisée par Éric.